

PRONUNCIAMIENTO CONTRA OPINIONES DIFAMATORIAS VERTIDAS EN LAS REDES SOCIALES A LA CONSEJERA REGIONAL MIRTHA MARGOT HIGA URQUIAGA

- El Consejo Regional La Libertad, CRLL, expresa su profundo rechazo al maltrato que viene siendo objeto la Consejera Regional Mirtha Margot Higa Urquiaga, en su imagen y reputación, por parte de algunos usuarios y comunicadores de redes sociales, cuya identidad, han sido identificadas, y otros que se encuentran en proceso de identificación, por parte del Ministerio Público.
- Este órgano legislativo regional, considera que las expresiones vertidas por estos usuarios y/o comunicadores, insultando a la Consejera Regional, afectan su honor y reputación, y si bien el impacto afecta en un plano personal, también alcanza al Consejo Regional en su conjunto, al ser la agraviada una representante de nuestro Órgano Legislativo Regional; por lo que, la intervención de la Policía Nacional, Ministerio Público y demás instancias competentes, en el propósito de identificar y sancionar a sus responsables, tiene que ser exhaustiva y determinante a fin de marcar un importante precedente en defensa de cualquier autoridad sujeta a estos actos ilícitos.
- El Tribunal Constitucional (STC Exp. N° 00249-2010-PA/TC) ha reconocido que el derecho al honor de los funcionarios públicos se ve, en cierta forma, limitado por la naturaleza de su cargo y de conformidad con los principios del pluralismo democrático, sin embargo, la libertad de expresión y de opinión no son derechos absolutos o que se pueda ejercer sin límites. El ejercicio de los derechos fundamentales en nuestro país está sometido a un proceso de ponderación, de modo que la libertad de expresión debe ejercerse en armonía y sin afectar el derecho al honor.
- Es por ello, el Consejo Regional la Libertad rechaza totalmente las frases ofensivas e irrepetibles que se vienen publicando en las redes sociales, puesto que atentan contra la dignidad humana de la Consejera Mirtha Margot Higa Urquiaga.
- Finalmente, hacemos un llamado al público en general para que los hechos ocurridos, nos conduzca a la reflexión, a fin de que no se vuelvan a producir; y a la vez exhortamos al Ministro del Interior y a la Ministra de la mujer y poblaciones vulnerables, a fin de que brinden el apoyo correspondiente, y se pueda identificar y procesar a los presuntos responsables de estos lamentables hechos que están menguando el honor, dignidad y reputación de la Consejera Regional de La Libertad Mirtha Margot Higa Urquiaga.



CONSEJO REGIONAL LA LIBERTAD

Dr. DAVID OSVALDO CALDERÓN DE LOS RÍOS
Presidente